

30.000 millones en una primaria: la desconexión total del poder político



Camilo Guzmán, presidente de Asociación de Agricultores Unidos

Hoy, mientras miles de agricultores quebramos, mientras los bancos nos cierran las puertas, y mientras millones de familias chilenas apenas logran alimentarse en medio de la peor crisis económica de la última década... el Estado gastó 30.000 millones de pesos

en una primaria para que los partidos de izquierda resuelvan entre ellos quién va primero en la foto.

Esto no es solo un gasto. Es un símbolo brutal de la desconexión del mundo político con el Chile real.

Mientras en el campo vemos desaparecer la producción nacional por falta de crédito, por contratos abusivos, por lluvias extremas o sequías incontrolables, en Santiago se gastan miles de millones para resolver una pelea de egos.

¿Saben cuántas hectáreas podríamos haber tecnificado con esos 30 mil millones? ¿Cuántos sistemas de riego, cuántas salas de ordeña, cuántos caminos rurales podríamos haber mejorado? ¿Cuánta comida nacional podríamos haber producido?

Chile no está para este

nivel de frivolidad.

No es aceptable que un gobierno que se dice popular y consciente del pueblo, derroche recursos mientras la gente pasa hambre, y los productores desaparecen.

Los gremios, las cooperativas, los agricultores, los trabajadores rurales... no tenemos primarias, no tenemos lujos, no tenemos margen de error. Solo tenemos trabajo, deuda y esfuerzo.

Desde el Gremio de Agricultores Unidos A.G. hacemos un llamado firme al país a reflexionar:

-Este modelo político está agotado.

-La élite debe dejar de jugar con plata ajena mientras el país se hunde.

-Chile necesita soluciones, no ceremonias.